IN2P3

s deux infinis

@ ATRIUM

Formulaire de demande de compte externe / Atrium account registration form

Formulaire a retourner diiment complété a I’équipe d’Administration centrale Atrium (atrium-
account-l@in2p3.fr), pour tout utilisateur non membre de PINSU nécessitant un compte d’accés a la
GED Atrium.

To be returned to the Atrium Administration team (atrium-account-l@in2p3.fr), after having being
completed for an applicant who doesn’t belong to INSU and who requires an account for the Atrium
GED.

Les champs suivants sont obligatoires pour pouvoir créer un compte Atrium :

The following fields are mandatory to be able to create your Atrium account:

NOM (NOME) e
Prénom (FirSt NOMeE) et
Entité/Entreprise (HOme INStItULE/FIrM) oo
E-Mail e
Projet concerné (Project involved) e
Garant INSU (GUarantee INSU) et e,

L’identifiant du compte sera ’email mentionné dans cette demande. Un mot de passe sera créé et
envoyé au demandeur dans un email personnel.

The identifier account will be the email mentioned in this form. A password will be created and
returned to the caller in a personal email.

A lire et signer par le demandeur :
To be read and signed by the applicant:

JE, SOUSSIZNE(E), ooooveeieeeeeeeeeee e , m’engage a utiliser les
ressources informatiques de I'IN2P3 en suivant les régles de sa charte informatique [Charte
Informatique CNRS] ainsi que les Conditions Générales d’Utilisation du site Atrium.

En particulier, dans le domaine de la protection des mots de passe et des comptes, 'interdiction de
copier des logiciels informatiques, et interdiction d’accéder ou d’aider a accéder a des comptes de
IN2P3, de 'INSU ou d’ailleurs non autorisés.

Je note également que le non-respect de ces regles pourra entrainer I'exclusion des services
informatiques de 'IN2P3, indépendamment de toutes démarches civiles ou pénales.

Ly e , the undersigned, agree to use the IN2P3 computing
facilities in accordance with its Information System Security Charter [CNRS Information System
Security Charter] and the Atrium’s Terms of Service.

In particular, as to the protection of passwords and accounts, the prohibition on copying third-party
software, as well as the prohibition on gaining or helping to gain unauthorized access to accounts at
IN2P3, INSU or elsewhere.

I also note that the non-observance of these rules might entail exclusion from IN2P3 computer facilities,
independently of any civil or penal proceedings.

Date:

Signature du demandeur : Signature du garant:
Signature of applicant: Signature of guarantee:
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